



最終的結論には未だ到達しておりませんけれども、速かに態度を決定したいのですが、あらましの考え方を申上げますといふと、いずれにしても八万円は低過ぎる、或いは十五万円ではどうかとか、或いは十万円説も出でておるようあります。提案理由の説明にも經濟事柄の推移に鑑みといふようになりますが、提案理由の説明は少くとも最低十万円程度に上げるのが妥当でないかといふような空気が強いので、この際政府におかれましてはどういう理由で八万円に改めるということをなさいましたか、その辺の事情を伺いたいと思います。

○国務大臣(佐藤榮作君) 只今提案の趣旨のうちに申述べましたように簡易生命保険本来の使命を達しますために、以前にきめました最高限五万円、これでは小額だ。そこで最近の情勢に応じた金額に是非とも改めたい、かよろいろの御意見がありだと思います。政府といたしましてはそれらの点を勘案いたしますと同時に、民間保険の現状等をも睨み合せまして、民間並びに政府の保険、簡易保険と申すのであります。これが、これらを一緒にいたしまして、いわゆる保険業の発達を図つて行く、双方の間に無理のない調和をとつて参る、かような観点に立ちました。今回は先ず八万円、かようにいたそりで、きめたような次第であります。この点につきましては、なおもう少し詳しく申上げないとなか／＼事情等につきましておわかりを得ること

が容易ではないかと思いますが、この簡易生命保険の事業本来の建前から申しますれば、医療費なり、葬祭費などもあつたのであります。これは内は低過ぎる、或いは十五万円ではどうかとか、或いは十万円説も出でておるようあります。提案理由の説明にも經濟事柄の推移に鑑みといふようになりますが、提案理由の説明は少くとも最低十万円程度に上げるのが妥当でないかといふような空気が強いので、この際政府におかれましてはどういう理由で八万円に改めるといふことをなさいましたか、その辺の事情を伺いたいと思います。

○国務大臣(佐藤榮作君) 只今提案の趣旨のうちに申述べましたように簡易生命保険本来の使命を達しますために、以前にきめました最高限五万円、これでは小額だ。そこで最近の情勢に応じた金額に是非とも改めたい、かよろいろの御意見がありだと思います。政府といたしましてはそれらの点を勘案いたしますと同時に、民間保険の現状等をも睨み合せまして、民間並びに政府の保険、簡易保険と申すのであります。これが、これらを一緒にいたしまして、いわゆる保険業の発達を図つて行く、双方の間に無理のない調和をとつて参る、かような観点に立ちました。今回は先ず八万円、かようにいたそりで、きめたような次第であります。この点につきましては、なおもう少し詳しく申上げないとなか／＼事情等につきましておわかりを得ること

が容易ではないかと思いますが、この簡易生命保険の事業本来の建前から申しますれば、医療費なり、葬祭費などもあつたのであります。これは内は低過ぎる、或いは十五万円ではどうかとか、或いは十万円説も出でておるようあります。提案理由の説明にも經濟事柄の推移に鑑みといふようになりますが、提案理由の説明は少くとも最低十万円程度に上げるのが妥当でないかといふような空気が強いので、この際政府におかれましてはどういう理由で八万円に改めるといふことをなさいましたか、その辺の事情を伺いたいと思います。

○委員長(岩崎正三郎君) 次の案件の派遣議員の報告に移りますが、第一班、第二班、第三班に分けまして、先づ第一班のほうは私と大島君とで参りました。大島君が今度はかの委員会に変わりましたので、実は大島君に報告してもおうと思いましたけれども、そういうわけで、私が代つて御報告いたします。

最近関西地方に参りました第一班の現地調査の報告をいたします。先に実施されました定員法改正に基く定員減少については、我々の出張の当時はまだ本省から具体的な数字の通達がなく、従つて地方各局においても減員に対する業務取扱方法の変更その他の調整は講ぜられておらなかつたのであります。併し各局においては整理退職希望者を調査しておりますが、女子職員及び勤続十年未満の者に案外に退職希望者が多かつたということは注目します。

それから全通組合の幹部ともいろいろこの点につきまして懇談いたしましたが、政府の意図していると伝えられました。郵政省廃止の行政改革案に対しても、この点につきまして懇談いたしましたが、政府の意図していると伝えられました。郵便事業の関係については、先づ本

が容易ではないかと思いますが、この簡易生命保険の事業本来の建前から申しますれば、医療費なり、葬祭費などもあつたのであります。これは内は低過ぎる、或いは十五万円ではどうかとか、或いは十万円説も出でておるようあります。提案理由の説明にも經濟事柄の推移に鑑みといふようになりますが、提案理由の説明は少くとも最低十万円程度に上げるのが妥当でないかといふような空気が強いので、この際政府におかれましてはどういう理由で八万円に改めるといふことをなさいましたか、その辺の事情を伺いたいと思います。

○委員長(岩崎正三郎君) この今度は、又あとで懇談会でもつと突つこんだ当局のお話も聞きたいし、又お互いの話をいたいと思いますので、この点に関する質問は一応この程度にしたいと思います。「どうぞ」と呼ぶ者あります。

○政府委員(白根玉喜君) 金額といいたいです。このことになりまして、それが一千七百万件であるというお話をあります。その一千七百万件の金額といふのはどのくらいになつておりますか。

わゆる郵便の必要な物件が郵政局の在庫に殆んどなくなつておるというようなこともあります。これは郵政法改正の直後であります。これは非常に余裕がなかつたかと思いますけれども、それでも企業官厅としては怠慢のそしりを免かれないとと思う次第があります。次に航空郵便の利用は意外に不振でございまして、客年十二月の中の一日平均物数は大阪中央郵便局扱い六割はお年玉附葉書であつて、各局約六割はお年玉附葉書であります。このうち三百四通、計五百三十二通に過ぎませんで、而も大部分は外国郵便に関連するものであつて、純国内便是言ふに足りないのであります。これは航空機発着の不確実性、大都市間特別速達郵便の実施等に起因するものであるが、航空郵便の将来性については慎重に研究する必要があると思ひます。

郵便貯金及び簡易保険による政府資金吸収について、大蔵省は二十七年度においては貯金六百二十億円、保険三百七十億円の純増を期待しておりますが、

次のごとき理由によつて各局においては到底このような厖大な純増を実現する自信がないと申しておる次第であります。その理由としましては、(イ)郵便貯金については先に閣議決定の利子引上げが容易に実現せず、公衆の不満が多いこと、特に都会地においては銀行預金の圧力に抗し得ないこと。(ロ)簡易保険については、現行最高保険金額五万円を以てはもはや開拓余力に乏しく、少くとも十五万円程度に引上げるのでなければ、本年度の募集目標を著しく上回る二十七年度の目標の達成は至難である。以上の点は各郵便局當務者ののみならず全通組合幹部の異口同音に陳情するところであつたのであります。

す。我々はかねてからこの問題に関心を払つておつたのであるが、今回の現地調査によつて保険問題の解決を促進することが刻下の急務であることを信ずる次第であります。郵便貯金の利子引上の件は、目下政府において総司令部と交渉中とのことであります。預金者大衆の利益擁護並びに資本者積強化の觀点からいたしまして、一日も早く関係法案の国会提出を要望する次第であります。又簡易保険については、保険金最高額を少くとも十万円程度に引上げることが、国民大衆の要望に副うことであり、又長期資金吸収の国家的要請にも応え得る方途であると信ずると同時に、積立金運用問題も講和条約発効を見んとする今春においては、自主的解決をなすことが政府及び国会の当面する課題であると考えるわけでござります。

以上が第一班の現地調査報告であります。

第二班の報告をお願いいたします。

○柏木慶治君 第二班は重点を簡易保険の保険金引上問題及び特定局制度の改編問題に置いた関係上、この二つについて報告をいたします。

簡易保険の保険金問題であります。が、第一班の報告にもありました通り、現地各局では多くは三十万円、最低線で十五万円程度に引上げることを強く要望しております。その理由は大臣の説明にもありましたが、物価、生活費の現状から見て、五万円程度の生命保険では死亡後の生活安定に大した効果はなく、民衆も相当の引上を要望しておるのであります。制限超過契約をなくするためにも最低十五万円程度が必要であると述べております。二十

七年度において本年度以上の募集を期待されておるが、これには相当額の引上を行わなければ、新規の開拓余地に乏しく、到底成績を向上することはできない。然るに政府からば現在八万円引上の法案が提出されておるのであるが、我々は八万円では小額に過ぎ、引上の効果も乏しいと思う。政府はあえて八万円という線を出したのは、主として民間保険業者の反対によると信ずるのであるが、昭和二十五年度統計によれば、民間保険新契約の一件平均保険金額は十二万三千九百七十九円であること。毎年平均保険金額が三割ぐらいずつ向上しておること。二十五年度新契約中、十万円以下の契約は金額百分比において三割三分に過ぎないこと。現行相続税法による生命保険金の免税点が相続人一人につき十万円であること。十万円以下の小額契約を民間会社が保険料月掛集金のごとき方法により營業することは、却つて營業費の損失を招くこと等の観点から、原案八万円を十万円以上に修正することが最も賛成且つ合理的であると考えておる。

と。これは非常な熱意を以ての要望です。電気通信委託業務については、電通側が余りにも自主性を主張するため、郵便局業務の一體的運行に支障を来たし、且つ二重監督の煩りに堪えないので、委託を続行するならば、郵政省の一元的監督管理に改められたいこと。

大体以上に尽きるのであるが、特定局が全国郵便局の九割以上を占め、郵政会計の採算にも至大的の関係を持つておるだけに、この問題は慎重なる検討をおこなうことと思います。この電気通信局との問題は私どもをして非常に尤もだと肯かしめました。我々が見るところを以てすれば、終戦後の改革によつて特定局制度の特徴は著しく後退し、いわゆる画一主義、統一主義の弊に陥つておると思う。潤滑効率を目前に控え、自主独立的に懸案を解決し得る今日の段階においては、都会地と田舎、集配局と無集配局、定員の多い局と少い局等の区別に照應して、特定局の性格をそれらの事情に適応せしめ得るよう区別を設けてよいのではないか。割合に弊害の少く、むしろ勤労意欲を高める効果を發揮し、経済上も節約になる請負制の導入を考慮する余地があるのではないか。特定局長会のごとき集団的、自治的機構も一定の条件で再開を許してもよいのではないか等について、更に今後郵政省側とも十分懇談して、最も適當所を取入れる余地があるのでないか。当面対策を樹立する必要があると思うのであります。右御報告いたします。

○委員長(岩崎正三郎君) それでは次に第三班の御報告を願います。

○中川幸平君 第三班として北陸地方の郵政事業の視察に参りました。郵政局、貯金局、研修所、地方の郵便局等

を調査して参りました。詳細は書面として提出いたしまするが、その間感じました点、並びにそれらのかたへの要望事項を二、三御報告申上げておきます。これまで一、二回郵政事業の視察に参りまして、この前申しました通り、いざれへ参りましても他の官庁に見られない氣風を受けまして、これが郵政省氣質というのであろうと思われる誠に気分のいい感じを受取りました。併しながらその間ただ何となしに陰鬱な考えをもたらされる事柄があつたのであります。と申しますことは、何か知らん我々は国家に対しても大きな赤字を出しておる事業に従事しておるというような気持が見受けられて参りました。さような赤字を出しておる事業に従事しておる関係上、大臣は大蔵大臣に対して十分な予算の要求権がないのじやなかろうかといふ隙んだ考え方を持つておることがありくと見受けられました。それに対して私ども赤字を出す出さんは国家の政策上やつておることで、決して皆さんは憚んだ考え方を持つてもらう必要はないのであるというようなことを申して参りましたが、今回料金の合法化によりまして、それらの点も解消し、その後いろいろと当局の御苦心によつて漸次改善されて、而も年賀郵便もまだ不足するというような盛況を呈して、どこへ参りましても非常に張切つたぶうがありと見ておりまして、今日の待遇でも決して生活は楽ではありますまいが、それらの点の不平、不満の氣風が少しも見られなかつたという点が非常に私ども喜ばしく感したのであります。つきましては、その間の総合的な声というか、要望というかという点を

二、三御報告申したいと思います。  
先ず行政機構の改革問題、最近電気通信省と運輸省と合体して、そうして運輸通信省ができ上るというような報道がありますので、さようなことをされでは大変である、せめて電気通信省と郵政省と元のように一緒になるというような機構が望ましいという声が非常に盛んになりました。又私どももさうのような感じもいたのであります。又部内の問題でありまするが、所管の局長さんにちよつと聞きづらいかも知れませんが、私どもの考えるところによりますると、あの研修所、これなどは郵政局の所管にしても差支えないのじやなかろうか、講師の点その他から見まして、本省直轄でなしに郵政局の所管にしても差支えないとやないか。又監察局、自分らの仕事を他の所管から監督してもらわなくとも、自分らの仕事をは自分らの部内で監督する、これでもよくはなからうか。即ち郵政局の中に監察課といふものを置いて、それによつて監督しても差支えないとやなからうかと、いふような意味のこととも考えまして、今回の行政機構の改革について当局において御検討を頂きたいと思うのであります。又只今第二班の御報告にありました通り、特定局制度、これは申すまでもなく殆んどがその地方の有力者が局長をやつておられます。これを一般職として縛つておくことが果して郵政事業の進展のためにいいことであるかどうか。これを特別職としてあらゆる地方の交際をさせるこれがやがて郵政事業の発展のために非常にいいことにならうか。これららの点はその当事者からも何とかやつてもらいたいということを言つておりま

した。郵政事業自体から見ましてもそのほうが適当な処置でなかろうか、かように考えておる次第であります。その他の貯金預入限度の引上、利率の引上、保険金の最高額の引上、これは先

ほどからもお詫びのありましたごく、  
本年度の総予算に対する相当目標額も  
多い、この目標額を達成するためには  
こへ参りましても張切つております。  
併しながらこの限度を或る程度引上

げ、又郵便貯金は利子の引上が非常に  
眼目であります。又保険金にいたしま  
しても民間保険業者の経営と睨み合  
必要もありましようが、現在の経済事  
情からいたしまして、三万円や四万円  
の引上では非常に現在の経済事情と合  
わない、何とかして相当額引上げるよ  
うにということは各地へ參りました異  
口同音の要求があるのであります。こ  
れらの点について我々は十分に検討せ  
なければならんと、かように感じた次  
第であります。

以上簡単であります。感じたままを御報告申上げます。

○委員長(若槻正三郎君) 次に昭和二十七年度郵政省関係予算及び郵政省管事項に関して大臣から御報告をお願いいたします。

○國務大臣(佐藤榮作君) では私がから  
郵政省当面の問題といたしまして、去  
る一月二十三日に国会に提案されま  
した当省所管の昭和二十七年度予算案に  
つきまして概略御説明申上げ、その他  
一、二併せて御報告申上げたいと存じ  
ます。

おいて審議願いました郵便為替、振替金の手数料の改正によります率年間収入の増加と相成つてゐるのであります。このほか収入印紙及失業保険印紙の売捌き収入の増加が十六億九百五円、他会計よりの受入れ収入等の増加が七億三千八百余円と相成つてゐるところでござります。

余、事業用品の購入及び郵便物運送に必要な物件費が百九十七億一千六〇余万円、恩給負担金を他会計に繰入する等のその他の経費が十四億七千二〇万円。  
このほかに光ほども申上げました  
入印紙及び失業保険印紙の売捌代金  
それらの会計に繰入れるための支度  
経費が百五億七千万円、郵便局舎等  
建設費が二十七億七百余万円と相成

等の白れをされりまして、誠に喜ばしいことと存じます。次は郵政省所管の郵便貯金特別会計でござりますが、この会計の歳入予算是郵便貯金資金を資金運用部に預け入れまするので、これに伴う利子収入といたしまして百四十九億六千七百余万円、事業運営上生じまする収入が一億三千百余万円、一般会計からの歳入不足補填のための繰入金が四億二千八百余万円、合計百五十五億二千七百余万円と相成つているのであります。これが前年度予算に比較してみまする

これが前回申立てたとおりで、この点は、一  
般会計からの繰入金が二十五億七千  
五百余万円減少いたしておりますので、  
それへの増加と相成つてゐるのでござ  
りますが、この半面におきまして、  
と、利子収入におきまして五十二億六  
千万円、雑収入が一億三千百余万円、  
経費が五十二億六千万円、

で差引二十八億一千五百余万円の増加となり相成つているのであります。利子と相成つてゐるが、預託利率が前年度の五分五厘を六分五厘と一分方引上げられましたことと、更に二十七年度におきまして六百二十億円の預金増を見込んだことによるものでござります。この結果

金会のな度に、果一般会計からの繰入金は前に申上ば  
まじたがとく二十八億円余を減少する  
ことといたしたのであります。  
これに対しまして議出予算といいたしま  
しては、預金者に対する利子の支払いに必  
要な経費が五十九億一千万余円、郵便

余算で、貯金業務運営のため必要な経費の財源に充てるため郵政事業特別会計に繰入れをする経費が九十六億一千七百余万円と相成り、合計百五十億二千七百余万円と相成



で、年賀郵便によつて旧交も温めゐる。所在を教へて親の御機嫌を伺うという者も非常に多いと思うので、そうした国民の美しい心を生かして行くという意味を多分に取入れられて、而もそれがたくさん要るならば、働きは少し増すけれども、余りにも収入には大した関係はないのじやないかというような場合がないとも限りませんので、郵政省の狙いとしては年賀郵便に限り収入を中心にして、國民により美しさ、而も文化的な心と心の交流を近親になさしめるという、それに便利を図るということを多分に考慮に入れられてお考えになる必要があると思いますので、愚見を申上げたわけです。

今葉書が五円になりましたので、年賀郵便としては四円になり、お年玉附五円ということになるわけで、年賀郵便としてはサービスしているということになるのであります。これはサービスの程度をもう少ししたらどうか、こないうような御意見はなお私どもも考え方であります。併し一面にこの種のサービスはやはりほど限定して扱つて行かなけばならない。制度そのものを余り事業的に運営して行くことは、公益的性格から見て必ずしも弊成しかねるわけであります。おのずからその限度がサービスの程度或いはその範囲等についてはあり得るのではないかと思ひます。年賀につきまして、これは偶然の会でありますが、電気通信省のほうも、所管しておりますが、最近は一面に非常に高い年賀電報という制度がある。なかへその電報のほうも利用があるわけなんで、この種の年賀の葉書なり、或いは電報なり、或いは封書で年賀をされるかたなりいろいろ扱い方があるのであります。それらの程度を考えて見まして、いろいろ御高見も拝聴して、更に制度を完全なものにして行かなければならぬと思いますが、差当りのところでは前々国会で御審議を頂きました程度が一応適当しているのであります。今お話の年賀郵便であるわけです。

便のごときは、本年やられたよくなことに是非ともやつてもらいたい、こういう私は希望を持つております。あのサービスをより以上にすれば、だんだん殖えて來るのであります。だから郵政省においては損を埋めるというような心配はない。むしろ大臣は年賀郵便に限つては、うんとサービスする、こういうふうにお願いいたしたいと思つておるのです。この機会に申上げておきます。

○中川幸平君 一月十日と期日を限定してありますから、それ以上になれば、料金割増でもそれは何ら差支えないと想りますから、四円に一円では暴利過ぎる。これは一緒に扱うならコストが非常に安くつくから、これは今年の三円で得だ損だということを抜きにして……、それが國民に対する親切じゃないか。それでも引合うと思う。是非ともその実現にお考えを頂きたいと思います。強く要望いたします。

○柏木庫治君 只今年賀の挨拶の問題で、年賀電報とか、封書で出す者があるとかいう問題ですが、私の申上げたのは、年賀電報はもつと高くてもよい、封書で出す人はもつと高くてよい。実際は本当の庶民階級の使う葉書に限つて……駒井委員から五円は高過ぎたというお話なんですが、私は一度思つたよかつたと思つております。(笑声)

○中川幸平君 これは予算に關係はないことでありますが、御承知のように各地から郵便局の新設の請願がたくさん参りますけれども、いろいろ聞いて見ますと、定員の関係、予算の関係でなかなか実現困難のようなことであります。それにつきまして郵便局長さんともいろいろ懇談して見たこともありますが、現在の簡易郵便局制度をな

ら許せるというようなことをお考え願つたらどうかということを非常に強く感じられます。それで申しますことは、田舎の一人や二人の局員を置いてできる郵便局といたしますると、別に局長自体が一ヶ月一万元もわななければならん、一万二千元もわななければ困るという人たちではないようではあります。半農なり、或いはほかの仕事を持つた人のまあ熱意であろうと思ふから、その間多少郵便局長としての待遇さえしてもらえば優にできるのみならず郵政事業の発展のために非常にいいことではなかろうかと、かように感じますので、それらの点についての何かお考えがありましたら御開陳願いたいと思います。

るような方法はないだらうかといふの  
で、只今非常に苦心をいたしておるわ  
けであります。昨年新定員法を制定い  
たしましたのも、これによりましてや  
はり事業の運営に或る程度の影響を  
もたらすのではないかというよろづな組  
みも実は持つておつたであります。  
併しながら何を申すにいたしても、敗  
戦後の大だ五、六年の状態では非常に  
能率のいい事業経営にこれをし直すと  
いうことにはなか／＼困難さがあるわ  
けであります。もつと時間をかけ、同  
時にもつと経営につきましても智慧を  
絞るようになりますれば、事業上の諸  
経費等も相当節約が可能ではないか、  
そういうような事態になりますれば、  
現在提供しておりますようなサービス  
でなしに、もつと津々浦々に至るまで  
のサービスも可能になるんじやない  
か、勿論是非ともそういうふうにいたし  
たいと思うわけであります。そこで元々  
の請負制度を廢止いたしました結果の  
救済案として簡易郵便局制度を設けた  
のでありますますが、これを見ますと普及  
の程度なり、或いはこの発達の限度  
等、大して期待がかけられないといふ  
のが今の私どもの実は見方であります  
。そこではり無集配局にいたしま  
しても或る程度の業務ができるよろづな  
ものを、できるだけ人員その他を都合  
いたしまして設置したい、これが只今  
の実は考え方であります。そうしてそ  
の利用度がだん／＼高まるに従いまし  
てそれが集配の局に変つて行くといふ  
ように、業務内容を充実して行くとい  
う方向に持つて行きたいと思うのであ  
ります。最近人員整理のほうを非常に  
やかましく申しました結果、無集配局  
にいたしました、これを設置すること

とが非常に困難である。どうも最近郵政省が新しい局を開設することに絶対反対なんじやないか、こういうようなお話をすら実は聞くように、非常に厳格に新局の開設については嚴重な調査等を進めておるわけであります。併し本来から申しますれば、本筋はどこまでもサービスを普及徹底することなんですから、その観点から見ますると、事業の収益状態をよくいたしまして、そうして全国的に郵便網が整備されるようにこの上とも努力して参りたいと思います。従いまして現在におきましても全然局を開設しないといふようないい處であります。又それらの局開設等の場合におきましても、できるだけその地方のかたにそういうお世話を願うほうが業務の性質上立派な成績を挙げるものだと思います。かような考え方をいたしております。できるだけ御希望に、又御期待に副うようにいたすつもりであります。

○委員長(岩崎正三郎君) ちょっとと私も質問したいんですが、今今は幸いに独立採算制も漸く確立するようになつたので結構であります。ところが機構改革で郵政省がどこかへ呑み込まれてしまふんじやないかというような話もあるそうであります。これは結局郵政事業を中心とした事業が本当に確立できるような仕組ができるればそぞういうこともなくなつて来るのでは、従つて郵政事業などがいろいろな附帯事業をやることによつて確固たる独立採算制が確立できるんだ、かようになります。英國の郵政事務なんかもそういう方向を以て従業員のベスなんかも非常によくしておるという話を聞いておりますが、私ども

はこの間京都へ行きました例のレコード郵便といふのをよつと見て来ましたけれども、あいつたものでも何でも少し厄介だと思うけれども積極的に事業を膨らまして行つて、そうして郵政省関係の事業なるものが財政的に確立できる、本当のベース・アップをこれからしたならば駄目だとか、こういうふになつたら駄目だとか、そうして行つてもらいたいと考えておりますが、そういうことから関連してこの機構改革に対して大きな反対的な基盤ができます来ると思います。それでそういうものについて大臣はどういうお考えを持つておられるか、一つ伺いたいと思います。

○国務大臣(佐藤榮作君) 行政機構改革の問題は、吉田総理も国会で施政演説の中に取込んでおりますように、是非とも政府としてはこの国会に案を提出いたしまして御審議を賜わりたい、と申入れの実行について委員長に御一任願います。

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕  
○委員長(岩崎正三郎君) それではそくに左の事件を付託された。  
一、簡易生命保険法の一部を改正する法律案

十二月十四日予備審査のため、本委員会に左の事件を付託された。  
一、連合国占領軍の為す郵便物、電報及び電話通話の検閲に関する件を廃止する法律案

3 昭和二十一年九月三十日以前に野戰郵便貯金払戻に関する陳情  
効力が発生した簡易生命保険契約について払い込むべき保険料は、

4 前項の規定により取立を停止した保険料は、当該保険契約について保険金又は還付金を支払う場合において、支払金額から控除する。  
二月二一日日本委員会に左の事件を付託された。  
一、野戰郵便貯金払戻に関する陳情  
(第一六四号)  
第三二九号 昭和二十七年一月二十四日受理  
兵庫県新宮町の郵便局、電話交換局統一に関する請願

三日受理  
連合国占領軍の為す郵便物、電報及び電話通話の検閲に関する件を廃止する法律案

連合国占領軍の為す郵便物、電報及び電話通話の検閲に関する件を廃止する法律案

三日受理  
野戰郵便貯金払戻に関する陳情  
陳情者 長野県北安曇郡大町一、三四〇 内山恒十  
野戰郵便貯金は、在外公館の措入金に相当するものであつて、在外公館の措入金が返済されつあるとき野戰郵便貯金の支え置は不公平であるから、払戻しを行わせたいとの陳情。

昭和二十七年一月十四日印刷

昭和二十七年一月十五日發行

參議院事務局

印刷者 印刷所